
Marek Mintal
Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 4. November 2018, 19:11

Marek soll das tun, was er für sich und seine Familie für das beste hält.

Egal ob er jetzt beim Glubb bleibt oder weggeht.

Ich wünsche ihm so oder so alles Gute, er war einer der größten, die ich

in meinem Fandasein beim Club erleben durfte.

Ich hoffe, daß der Verein immer eine Tür für ihn offenläßt, falls er tatsächlich

wechseln sollte.
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